

Anécdota

La caída de la moto

Era una vez que nosotros estábamos trabajando en una finca y nos venimos para la casa a medio día en la moto. Cuando íbamos en la moto montados observe unos tipos de árboles bonitos unos de color verde claro y verde oscuro y estaba haciendo mucho calor ese día. Todo iba bien hasta que...

Y mi hermano me estaba molestandome, agarrándome el pelo mientras manejaba la moto y de repente le agarre el volante sin pensar que nos íbamos a caer. Despues escuche el bombazo. El susto fue tanto que no nos revisamos el cuerpo yo le dije a mi hermano que estábamos botando sangre. Yo caí lejos de la moto y mi hermano cerca. Entonces levantamos la moto de la carretera y miramos que la moto estaba rayada en el tanque provocado por las piedras de la carretera destapada. A partir de ese momento ninguno decía nada agarramos la moto y nos fuimos para la casa.

Cuando íbamos llegando a casa una tía política nos paró en el camino para preguntarnos que nos pasó. Entonces mi hermano le dijo que nos caímos de la moto y nos fuimos y llegamos en la casa. Fuera de la casa bajamos de la moto y mi hermana nos preguntó que nos pasó, pero no le dijimos solo le pedimos a mi hermana que abrigara agua para lavarnos las heridas fin.

Escritor: Yobairo Peñaranda Urquijo

Grado quinto